

# *La Chaire des Études Canadiennes de l'Université de La Havane tiendra son 13e Séminaire en mars*

---



La Habana, 14 mars (RHC/AIN)- La Chaire des Études Canadiennes de l'Université de La Havane tiendra du 18 au 20 mars son 13e Séminaire International qui sera centré sur les résultats des échanges académiques entre Cuba et le Canada.

Beatriz Díaz, présidente de la chaire a expliqué à l'Agence d'Information Nationale que le séminaire de cette année servira aussi d'espace pour fêter les deux décennies de la création de la SECOIN et il servira aussi de préparation pour la célébration du 79E anniversaire des relations diplomatiques entre nos deux pays.

« Cette édition nous permettra également de faire un bilan de ce que nous avons obtenu dans les projets de coopération conjointe concernant les étudiants car plusieurs de ces expériences ont des années suffisantes permettant de faire le bilan de leurs acquis et de leurs possibles erreurs » -a-t-il souligné-.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17549-la-chaire-des-etudes-canadiennes-de-luniversite-de-la-havane-tiendra-son-13e-seminaire-en-mars>



**Radio Habana Cuba**